

## DER RUF DER SCHROFFEN UND SANFTEN BERGE – DER GLOCKNER UND DIE NOCKALM

Reisedauer: 3 Tage

Gruppengröße: bis zu 50 Personen

---

Die Reise führt zuerst nach Osttirol auf die Burg Heinfels, die größte Festungsanlage des Pustertales, die 1280 schon im Besitz der Grafen von Görz war: Als Königin, die in die Lüfte steigt, wird sie beschrieben. In Innervillgratental muss man jedoch geerdet sein, um den dortigen Lebensbedingungen gewachsen zu sein. Auch heute noch. Der Besuch des Freilichtmuseums Alpine Welten und der Schafwollmanufaktur Villgratner Natur bringen dies zum Ausdruck. Die sanften Nockberge und das Farbenspiel des Millstättersees sind der Gegensatz zur Mächtigkeit des Großglockners. Es sind die Kontraste, die auf dieser Fahrt begeistern.

---

### **REISETAG 1: Tirol - Innichen - Heinfels - Villgratental - Millstatt**

Anreise über das Südtiroler Pustertal nach Innichen. Nach einer Kaffeepause führt die Fahrt weiter nach Heinfels. Die Führung durch die Burg Heinfels, die wie eine Königin über das Tal thront, bringt uns deren wechselvolle Geschichte nahe. Weiterfahrt nach Innervillgraten zum Mittagessen. Das Freilichtmuseum Alpines Leben mit Führung zum Thema: Venezianersäge, Lodenstampf und Getreidemühle erreichen wir nach einer leichten Wanderung. Weiters besteht auch die Möglichkeit des Einkaufs im Villgratner Natur Geschäft. Am späten Nachmittag fahren wir an den Millstättersee. Zimmerbezug und Abendessen im Hotel.

### **REISETAG 2: Millstatt - Gmünd - Nockalmstraße - Millstatt**

Fahrt nach Gmünd. Die mittelalterliche Stadt gilt auch als Künstlerstadt und dieses Kärntner Kleinod wird uns mit einer Stadtführung nahegebracht. Es beherbergt auch ein privates Porsche-Museum. Dieses zu besichtigen oder zur spätmittelalterlichen Höhenburg Gmünd hinaufzuwandern, um die Aussicht zu genießen, stehen zur Auswahl, bevor in den netten Lokalen zu Mittag gespeist wird. Die Fahrt über die sanft angelegte Kärnten Nockalmstraße führt über 52 Reidn (kärntnerisch für Kehren) hinauf auf die sanften malerischen rund geschliffenen Nockberge zu Kaffee und Kuchen. Rückfahrt nach Millstatt.

### **REISETAG 3: Millstatt - Heiligenblut - Großglockner Hochalpenstraße - Zell am See - Tirol**

Rückreise erfolgt über die Großglocknerhochalpenstraße mit einem Halt in Heiligenblut mit seiner markanten Kirche und dem Großglockner im Hintergrund. Am Besucherzentrum auf der Kaiser-Franz-Josef Höhe auf 2369m ist der Großglockner zum Greifen nahe. Das Mittagessen nehmen wir auf der Fahrt über Zell am See und Hochfilzen nach Tirol ein.

---

#### **LEISTUNGEN:**

- Reise im Komfortbus
- 2x Halbpension im \*\*\* bzw. \*\*\*S Hotel
- 2x Mittagessen
- Führung Burg Heinfels
- Führung Freilichtmuseum Alpines Leben in Innervillgraten
- Stadtführung Gmünd
- Ticket für Nockalmstraße und Großglocknerhochalpenstraße

#### **PREIS AUF ANFRAGE.**

Mit besten Grüßen.

Klaudia Bestle